

GHEORGHIU-DEJ [GEORGHU-DEJ], Gheorghe, secrétaire général du Parti communiste roumain et président du Conseil d'État.

GIAP, voir VO NGUYEN GIAP.

GILPATRIC, Roswell, sous-secrétaire de la Défense des États-Unis.

GLAZEBROOK, G. P. de T., sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.

GOBURDHUN, Ramchundur, commissaire indien et président, ICSC, Vietnam (oct. 1962-).

GODBER, Joseph B., ministre d'État des Affaires étrangères du Royaume-Uni et représentant du Royaume-Uni au Comité des 18 Pays sur le désarmement.

GOLDSTEIN, M.D., chef, Division des finances internationales, département d'État des États-Unis.

GORDON, A. Lincoln, ambassadeur des États-Unis au Brésil.

GOULART, João, président du Brésil.

GRANDY, James F., directeur, Relations économiques internationales, ministère des Finances.

GRAY, James L., président, Énergie atomique du Canada Ltée.

GREEN, Arnold, ministre des Affaires étrangères de la République socialiste soviétique d'Estonie.

GREEN, Howard C., secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

GREEN, William Alfred Edward, premier secrétaire, Mission permanente de la Nouvelle-Zélande auprès des Nations Unies.

GREENE, Colonel M.J.L., Bureau du secrétaire adjoint à la Défense des États-Unis pour les Affaires de la sécurité internationale; chef de l'équipe spéciale de consultation militaire des États-Unis au Congo, juin-juill. 1962.

GREY, Rodney, Ministère des Finances; membre, Délégation à la Conférence du GATT sur les droits de douane.

GREY, Saul, conseiller, Délégation à la CISC, Vietnam (-avr. 1962); 2<sup>ième</sup> Direction de liaison avec la Défense.

GROMYKO, Andrei, ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique.

GRONDIN, Gilles, conseiller politique principal, Délégation à la CISC, Laos (jan. 1963-).

GHEORGHIU-DEJ [GEORGHU-DEJ], Gheorghe, General Secretary, Communist Party of Romania, and President of State Council.

GIAP, see VO NGUYEN GIAP.

GILPATRIC, Roswell, Deputy Secretary of Defense of United States.

GLAZEBROOK, G. P. de T., Assistant Under-Secretary of State for External Affairs.

GOBURDHUN, Ramchundur, Indian Commissioner and Chairman, ICSC, Vietnam (Oct. 1962-).

GODBER, Joseph B., Minister of State for Foreign Affairs of United Kingdom and Representative of United Kingdom to Eighteen Nation Disarmament Committee.

GOLDSTEIN, M.D., Chief, International Finance Division, Department of State of United States.

GORDON, A. Lincoln, Ambassador of United States in Brazil.

GOULART, João, President of Brazil.

GRANDY, James F., Director, International Economic Relations, Department of Finance.

GRAY, James L., President, Atomic Energy of Canada Ltd.

GREEN, Arnold, Foreign Minister of Estonian Soviet Socialist Republic.

GREEN, Howard C., Secretary of State for External Affairs.

GREEN, William Alfred Edward, First Secretary, Permanent Mission of New Zealand to United Nations.

GREENE, Colonel M.J.L., Office of the Assistant Secretary of Defense of United States for International Security Affairs; Head, Special Military Advisory Team of United States to the Congo, June-July 1962.

GREY, Rodney, Department of Finance; Member, Delegation to GATT Tariff Conference.

GREY, Saul, Advisor, Delegation to ICSC, Vietnam (-Apr. 1962); Defence Liaison (2) Division.

GROMYKO, Andrei, Minister of Foreign Affairs of Soviet Union.

GRONDIN, Gilles, Senior Political Advisor, Delegation to ICSC, Laos (Jan. 1963-).